

Publicación El Nuevo Siglo General, 2
Soporte Prensa Escrita
Circulación 52 700
Difusión 158 100
Audiencia 158 100

 Fecha
 28/06/2022

 País
 Colombia

 V. Comunicación
 15 513 868 COP (3,849 USD)

 Tamaño
 172,91 cm² (27,8%)

 V.Publicitario
 5 826 809 COP (1446 USD)



OFF THE RÉCORD

Tras la decisión de la mayoría de la bancada del partido Conservador de no declararse en oposición al gobierno electo de Gustavo Petro, un grupo de dirigentes de esa colectividad está analizando la posibilidad de renunciar a la misma y crear un movimiento que, según conoció EL NUEVO SIGLO, buscaría volver por los fueros doctrinarios de esa cauda política. ... El conservatismo acaba de recibir un aval político muy fuerte en las elecciones parlamentarias y lo hizo por proponer una plataforma política sólida y contraria a la izquierda... Fue la segunda bancada más votada en el Senado y lo hizo en franca competencia con el Pacto Histórico... No podemos ahora simplemente pasarnos a las toldas del petrismo y creer que las bases conservadoras se van a 'tragar el sapo'... Este error lo podemos pagar caro en los comicios regionales del próximo año", dijo a este Diario un reconocido

dirigente azul que pidió la reserva de su nombre.

& Casi listos

Los acuerdos para la rotación de las mesas directivas de Senado y Cámara ya están muy adelantados, según se afirma en altas fuentes partidistas. Los turnos para ocupar las presidencias así como las primeras y segundas vicepresidencias de ambas cámaras legislativas, e incluso de las catorce comisiones parlamentarias, están definidos en más de un 60%. Es más, ya hay acuerdos adelantados sobre otros cargos relacionados con las secretarías de Senado y Cámara así como de las comisiones. Igualmente, se da por descontado que, como mínimo, habrá una mujer ocupando la presidencia del Senado en este nuevo cuatrienio y una en la Cámara, sin que todavía esté claro a nombre de cuál partido y en qué turno de las cuatro legislaturas.

Un recorderis

El exprocurador Fernando

Carrillo trajo a la memoria un episodio del año 2019, cuando nombró simbólicamente a Francia Márquez, hoy la vicepresidenta electa, como Procuradora General de la Nación en un ejercicio de opinión que él mismo llamó "Un líder en mi lugar". Lo hizo luego de que la dirigente afrodescendiente volviera a denunciar el asedio de los grupos ilegales contra los líderes sociales, entre los que se encontraba ella misma, que estaba siendo objeto de amenazas. La designación de Márquez como procuradora se hizo en el marco de la política que Carrillo impulsó desde el Ministerio Público y que denominó el "diálogo social".

Algunos analistas han llamado la atención en torno a que procuradores delegados y altos funcionarios que trabajaron con Carrillo cuando estuvo en la Procuraduría están sonando para ocupar ministerios y otras dignidades en el gobierno del presidente electo Gustavo Petro.

El rector de la Universidad Externado, Hernando Parra Nieto, posesionó al exministro de Justicia, Yesid Reyes, como director del Departamento de Derecho Penal y Ciencias Criminológicas, en reemplazo del exprocurador Jaime Bernal Cuéllar, quien estuvo al frente de esta unidad académica por más de 30 años. Para el Rector esta designación es un gran acierto para la institución, ya que Reyes Alvarado se ha consolidado al pasar de los años como uno de los abogados más representativos en el área del derecho penal. Como se sabe, Reyes, además de ministro de Justicia, fue conjuez de la Sala Penal del Tribunal Superior de Bogotá, la Sala disciplinaria del Consejo Superior de la Judicatura, la Sala Penal de la Corte Suprema de Justicia v en la Corte Constitucional. Es hijo del expresidente de la Corte Suprema de Justicia, Alfonso Reyes Echandía, quien murió en el ataque del M-19 al Palacio de Justicia en 1985.